
CDU Fraktion                                                                               Bremen, 07.01.2024
im Beirat Blumenthal

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 22.01.2024, 

Heinrich-Steffens-Str., Herstellung eines verkehrssicheren, zumutbaren Straßenbelags.

Der Beirat möge folgenden Antrag an das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) beschließen:

Der Zustand und der Straßenraum der Heinrich-Steffens-Str.  ist  hinlänglich bekannt.  Es
wird  auf  die  entsprechenden  Anträge  /  Beschlüsse  der  Sitzungen  des  Beirats  am
19.08.2019, 21.10.2019 sowie 09.11.2020 hingewiesen. Das ASV wies die Beschlüsse des
Beirats jeweils zurück, bzw. zeigte gleichzeitig das Kostenrisiko der Ausbaukosten für die
Anlieger auf.  Dies dürfte sich wohl nach öffentlicher Aussage der vormaligen Senatorin
Frau  Dr.  Schäfer  erledigt  haben.  Ziel  war  es  aber  immer  nur  die  Straße  in  einen
verkehrssicheren gut nutzbaren Zustand zu versetzen. Auch dieser Antrag soll  lediglich
bewirken,  dass  die  Straße  mit  einer  Asphaltdecke  versehen  wird.  Das  dies  durchaus
machbar  ist,  zeigen  entsprechende  Maßnahmen in  den  vergangenen  Jahren,  auch  im
Stadtteil Blumenthal (Wasserweg, Rudolf-Breitscheid-Straße, Küferstraße ...).    

Die verkehrsrechtliche Situation ist allgemein bekannt. Von Fahrradfahrern darf die Straße
allerdings durchfahren werden. Sie wird daher sowohl von Schülern, Berufspendlern als
auch Fahrradfahrern allgemein genutzt. Hinzu kommen selbstverständlich die Anlieger, zu
denen  auch  ältere  und  auch  mobilitätseingeschränkte  Menschen  gehören.  Alle  diesen
Nutzergruppen  muss  eine  verkehrssichere  Nutzung  seitens  der  Stadtgemeinde
gewährleistet werden.  

Eine  weitere  Verzögerung  der  beantragten  Maßnahme  führt  nur  zu  einer  schneller
fortschreitenden Erosion der Straße und ist daher unverzüglich aufzuhalten.           

Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal


